
本 日 第２００８回 ２０１２年４月２０日 １８９７(金） No.

クラブフォーラム本日のプログラム Today's Program

点 鐘 卓話者：井田 武憲君、桜井 雅博君

ロータリーソング「日も風も星も」 演 題：「地区協議会参加報告および

新地区補助金事業計画について」

前 回 第２００７回 ２０１２年４月１３日（ ） 記 録金
「我等の生業」○斉 唱：
名古屋産業大学大学院１年○ゲスト：

タパ カビタさん
名古屋経営短期大学 ドァン チ タムさん

フェン トロン ダン君

会員30名中25名出席 出席率83.33％○出席者：
前々回補正出席率は3月30日分 93.33％

西尾 輝久会長あいさつ
若者の間では｢さわやか｣という言葉がキーワードで

過度な清潔志向が常識のようである｡体臭や息のにお

いなど若者には受け入れられないらしい､成人になれ

ば少しは変ってくるようですが｡一方成人の社会では

｢おじさん臭｣とか｢加齢臭｣を含め発散しているかもし

れない｢におい｣を気にしつつも対策をとらず忙しさに

感けているようです｡その中で口臭が確かにあるけれ

ど､その自覚に乏しく受診しない多くの人もいる｡また

このごろの高齢者は非常に若く元気である社交ダンス

だ､習い事だと言って出歩き男性も女性も身だしなみ

と共に｢におい｣には非常に神経を使っている。更に要

介護高齢者では強烈な口臭が子供たちや孫を遠ざけて

ＱＯＬを極端に低下させている現状もある｡1992年の

口臭実態調査によると日本人の6～23％に普通の限度

を越えた口臭原因物質が検出された｡口臭は｢生体活動

に関連して産生された気体のうち､生理的なもの、病

的なものを問わず口腔を通って排泄される社会的容認

限度を超えた不快なにおい｣というのが定義になって

いる｡したがって､口腔内で産生される揮発生ガスのみ

ならず肺から排泄されるガスを含む呼気､鼻を通って

排泄されるガスの総称である｡その口臭の大部分が口

腔内で産生されており､口腔内の嫌気性菌数が増加し

てくるとひどくなる｡生ごみ臭(野菜や魚が腐ったよう

なにおい)を特徴とする受け入れ難いにおいの90％以

上がこれに該当する｡一方検査者の嗅覚判定や機器に

よる口臭物質測定で異常がないにもかかわらず口臭

治療を希望して来院される患者さんも多くいる。

幹事報告
・本日の３分間スピーチ：なし

・3/6 第13回理事役員会 於商工会 西尾会長以下

11名出席

・3/6 地区ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 於ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所分室

加藤清久地区ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金委員出席

・3/7 地区CICO全体会議 於名鉄ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 桜井CI

CO委員出席

・本日の会合：留学生交流会

・例会変更のお知らせ:別紙

ニコボックス
玉井 徹君○お世話になります（瀬戸ＲＣ）

○本日の卓話は国際奉仕委員会の担当です、よろし

唐井 仁一君くお願いします。

○唐井国際奉仕委員長の企画を楽しみにしておりま

桜井 雅博君す。

古橋エツ子君○留学生のみなさん、よろしく！！

○留学生の皆さん、よくいらっしゃいました。楽し

伊豆原浩二君い日本の学生生活を送ってください。

出 席 奨 励 月 間

４月２７日（金） ５月４日(金･ ５月１１日（金） ５月１８日（金）祝)

卓話担当者:プログラム委員会卓話担当者：髙島 昇君 卓話担当者:プログラム委員会

卓話者:独立行政法人 労働者例 卓話者：青山 美央子様 法定休日 卓話者：(株)ﾚｲﾝﾎﾞｰｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ

健康福祉機構 旭労災病院会 演 題：「マリンバに 休 会 代表取締役 山田 千穂子様

まつわる『Ｍ』」 演題：｢接遇の重要性と経営者 事務局長 大友 力 様予

・ﾘｰﾀﾞｰとしてのﾏﾅｰ接遇｣ 演題：尾張旭ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞに期待定

すること」



○ゲストに名古屋産業大学、名古屋経営短期大学の

留学生の皆様をお迎えして、歓迎いたします。

西尾 輝久君

飯田 幸雄君、大嶋一二三君、勝屋 弘忠君

加藤 清久君、箕輪 良孝君、山田 直樹君

○４月１１日、大雨の中、森林にてゴルフ、アウト

５５、イン４６、インではベストスコァでした。

加藤 清久君

○庭に咲く、水仙が、初恋の面影を、ひそかに、偲

福岡 健君ばせています。

古橋 裕志君○ひらひらと地に染いりし桜花

○遅まきながら桜が満開になりました。今日は桜色

森 和実君のＹシャツにしました。

大嶋一二三君、松原 樹君○お忙しの君

卓 話
「留学生を囲んで」

国際奉仕委員長 唐井 仁一

ロータリーでは国際理解を謳っておりますが､尾張

旭市内にも多国籍の外国人が総人口の1%近く住んでお

ります｡私たちは一部の国の事は多少の知識として持

っておると思いますが､ほとんどの国の事はよく分か

っていないのが現実ではないでしょうか。

国際理解を進めるにはやはり相手の事(文化､慣習、

政治､経済)をよく知り理解する事が出発点ではないか

と思います｡それには相手とコミュニケーションを取

る事だと考えます。

今回は､名古屋産業大学と名古屋経営短期大学の留

学生をゲストに迎え交流会を行いました｡はじめにゲ

スト3人の自己紹介から始めました。

名古屋産業大学 タパ カビタさん(ネパール)

タパさんはスライドを使

って自国の紹介をしてくれ

ました。

ネパールはヒマラヤで有名

なところである｡また､国土

は83%が山で残りの17%が平

地である。まだ日本の様に

開発は進んでいない事､民族

も102あまりが存在し農業が

主産業でまだまだ貧しい国

である｡また､ブッタが生ま

れた国である事でも有名で

ある｡インドは自国で生まれたと言っているがネパー

ルが正しいです。

名古屋経営短期大学 ドアン チ タムさん(ベトナム)

国の面積は日本よりちょっと小さいが美しい観光地

･ユネスコ文化遺産や

おいしい食べ物がそ

ろっている｡乗り物は

主にバイクを使って

おり交通の安全が社

会問題化している。

正月は国全体の行事

であり近づくにつれ

にぎやかになり､桃の

花や梅の花を飾り付けお祝いする。

フェン トロン ダン君(ベトナム)

田舎の田園風景や

民族衣装のアオザイ

・観光地の美しい景

色のビデオを見せて

紹介をしてくれまし

た。ぜひ機会があれ

ばベトナムに遊びに

来てほしい。

箕輪 良孝君

日本に来て最初に受けたカルチャーショックはど

んな事ですか。

ダン君

日本にきて空港でびっくりしたのはゴミ箱です｡空

港内に燃えるゴミ､燃えないゴミ､ビン･缶に分別して

あるのに驚いた｡もしベトナムでも採用したら回収す

るのにはいいのかなと感じた｡もう一つは日本人のマ

ナー意識の高さで｡電車に乗るにもきちんと並んで待

っている｡自国では駆け込み乗車が普通になっている。

タムさん

ゴミの分別にはショックを受けました｡ベトナムで

はゴミ箱は一つだけで､そこへ全部なげ入れている｡ま

た､外へ投げ捨てることもある。

もう一つは飲み物が清潔で安心して飲める事です。

タパさん

名古屋駅で男の人を見た時に眉毛をめちゃ細くし

たり､ピンクの女性の様なシャツを着たり女性のカバ

ンを持ったりしているのを見てびっくりした｡日本人

は約束の時間を守ること｡がんばる気持ちを持ってい

る｡ネパール人はすぐ諦めてしまう｡私も日本人を見習

い頑張ります。

自己紹介で時間を食ってしまい意見交流の時間が

予想していたように取れなかったのが残念であります

が、若い世代との交流で一味違う例会ができ国際理解

も出来たと思います。

留学生との交流会
日時 ４月１３日（金）13:40～14：50

場所 商工会館 例会場

△ 留学生と伊豆原浩二君(左端)古橋エツ子君(右端)


